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Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Anfrage: Schimmelbefall in der Warndthalle 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
  
die Warndthalle Ludweiler wird durch die Mittelstadt Völklingen für den Vereinssport 
sowie für Veranstaltungen genutzt. Diese Woche wurde im Bauausschuss der Mittel-
stadt Völklingen berichtet, dass verschiedene Räume in der Warndthalle derart stark 
von Schimmel befallen wären, dass diese seit geraumer Zeit nicht mehr nutzbar sei-
en. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir Sie: 
 

1. Treffen die Berichte über den Schimmelbefall zu? Wenn ja, seit wann, wo und 
in welchem Ausmaß liegt Schimmelbefall in der Warndthalle vor? 

2. Wie bewertet der Regionalverband mögliche, vom Schimmel ausgehende Ge-
sundheitsgefahren? 

3. Welche Maßnahmen hat der Regionalverband hinsichtlich einer notwendigen 
Sanierung bereits ergriffen bzw. plant wie und wann zu ergreifen? 

4. Gibt es Überlegungen oder bereits Pläne, den Schimmelbefall auch im Zu-
sammenhang einer vorgesehenen Sanierung im Toilettenbereich anzugehen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 

 


